株式会社 日本プレースメントセンターは、

2022年12月1日より 新社名に変わりました。

大 紫芸 共立ソリューションズ

社名に込めた思い

2023年4月から、従来のIT業務とCRO業務に加えて、新たに「公共サービスの運営受託業務」を第三の柱として事業展開することになりました。新たな社名を決めるにあたって私たちは、お客様の「もっとこうしたい」「もっとこうして欲しい」ということと真剣に向きあって、様々な問題や課題の解決に貢献したい。「解決策」=「ソリューション」を提供できる存在でありたいという想いを込めました。

ロゴマークに込めた思い

私たちの事業領域は、金融や医薬や公共サービスなど、まさに「社会の安心・安全」を支える仕事そのものです。

私たちの仕事は「人で成り立つ」ものです。共立メンテナンスグループとして社名の頭文字の「K」を用いつつ、「人」という文字を重ね合わせ、未来の社会も私たち「人」が支えていくという想いを込めました。そして、コーポレートカラーは、社会の安心・安全を象徴する「ミントグリーン」、人のやさしさや情熱を象徴する「オレンジ」の2色を用いて表現しています。

これからも、皆様と共に歩む「共立ソリューションズ」として、 「いきいき×信頼」を合い言葉に、成長し続けていきます。